
 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

  

  

 

 

  

 

  

 

 

  

  

 

  

 

 

 

  

  

 

 

  

   

  

 最後にグループで

話し合った内容を発

表しました。緊張感が

ある中ですが、自分た

ちで作ったワークシー

トを見ながら一生懸

命発表しました。他グ

ループとの視点の違

いを強調しましたね。 

石岡市主催の石岡駅西口バスターミナル跡地の利活用に向けた第三回（最終回）検

討ワークショップが開催されました。前回の第２回に引き続き、本校の陸上競技部が

参加し、石岡市民にとってより有効的なスペース活用について、真剣に話し合いまし

た。それぞれのグループに分かれて様々な視点からの意見が出されましたが、本校生

徒達のグループも自分たちの立場から沢山の意見を出し合い、発表することができま

した。今後バスターミナル跡地がどのようになるか楽しみですね。 

石岡商業のグループは屋内空間として

の活用を想定して、電車の待ち時間や勉

強に活用するスペースをデザインしまし

た。ファーストフード店の誘致を熱望！ 


